

平成 27 年 9 月，台風 18 号により常総市は甚大な被害を受けました。テレビやインターネットなどのメディアを通じてその深刻さを知り，自分達と同じ高校生もきっと大変な思いをしているだろうと胸が痛みました。

そんな時，本校全日制の生徒会はいち早く校内の募金活動に取り組んだことや，全日制の硬式野球部員が常総市で清掃作業等を行ったことを知りました。そんな全日制生徒の姿を間近で感じ，定時制でも何かできないかと生徒会で議論を重ねました。現地でお手伝いしたいというメンバーも多かったのですが，まずは自分達のできることからやろうということで，文化祭で行ったネパール大地震募金活動に引き続き，今回も募金活動を行うことになりました。また，常総市はまだまだ復興途中であることを龍ヶ崎市周辺の皆さまと共有できたらという思いから，校内ではなく地域のイベントで場をお借りして活動を行う方向で話が進みました。そんな私たちの思いを龍ヶ崎市商工会の皆様はしっかりと受け止めてくださり，1月の「まいんバザール」で募金活動することを快く許可していただきました。

当日，生徒会のメンバー 7 名と有志 3 名と顧問の先生で上町八坂神社向かいの「にぎわい広場」へ向かいました。道すがら，募金箱を見た近隣の方が走り寄って募金していただきました。この時点でも驚いたのですが，会場に着くとより驚くことが待っていました。募金箱の前を通った方のほとんどが足を止め，募金してくださったのです。本当に多くの方が募金してくださったことに，龍ヶ崎市やその周辺の皆様の心の温かさを感じ，感動しました。当日はとても寒かったのですが，帰り道，心はとても温かかったです。

結果として 28,041 円の義援金が集まりました。義援金は，責任を持って常総市の口座に振り込ませていただきました。先日，常総市から感謝状と寄付金受領証明書をいただきましたので，この場で報告させていただきます。募金してくださった皆様，本当に本当にありがとうございました。

今回の募金で，ネパール大地震募金活動に引き続き，人々が助け合うことの素晴らしさを体験しました。今後も自分達ができることから活動していきたいと思えます。



募金活動中の様子



終了後八坂神社前で



感謝状と受領証明書